
澤井市長の活動アルバム（１０月分） 

 

 

「木村奈緒さん、全国大会結果報告」（10月 31 日） 

 

 

17th バレエコンペティション 21 に出場

され、9～10 歳の部で優勝された松原北  

小学校 5 年生の木村奈緒さんが報告に来て

くれました。 

日頃の厳しい練習の成果だと思います。 

これからも、勉強にお手伝いに励み、集中

力を養い、練習に励んでくださいとお伝えし、

がんばる市民応援金を手渡しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「松原市元希者の集い」（10月 31日） 

 

 

「元希者の集い」に出席いたしました。 

本日は、漫才や歌謡ショー、モノマネ漫談

に加え、元希者クラブの皆さんによる演目が

ありました。元希者の皆さんには、大いに笑

って、楽しいひとときを過ごしていただきた

いと思います。 

笑うことにより、健康になっていただき、

これまでと同様に本市のまちづくりに  

ご支援とご協力をお願いいたします。 



  

「松原市老人クラブ連合会 50周年記念式典」（10月 30日） 

 

 

松原市老人クラブ連合会の 50 周年記念

式典にお招きいただきました。 

昭和 38 年の結成以来、クラブ活動で 

あったり、子どもたちを守る運動や美化 

活動への参加など、身近な社会活動に  

ご尽力賜り、あらためて感謝申し上げます。 

松原市老人クラブ連合会におかれまし

ては、この度の 50 周年を新たな飛躍への

契機とされ、これからも本市の「協働」の

まちづくりにご支援・ご協力を賜ります 

ようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「防火図画における【市長賞】表彰式」（10 月 29日） 

 

 

先日の防火図画選考審査会で市長賞に

選ばせていただいた松原北小学校の  

齋衣里奈さんに市長賞をお渡しいたし 

ました。 

今年のテーマである「消すまでは心の 

警報 ON のまま」をうまく表現した作品

であると思います。 

日頃から絵を描くのが好きとのことで、

これからも、どんどん出品し、発信して 

いってもらいたいと思います。  



 「第 11回セーフコミュニティ推進本部会議」（10月 29日） 

 

第 11 回セーフコミュニティ推進本部

会議を開催いたしました。 

来月 16 日の認証式典を控えた私の想

いを述べました。 

今まで以上に全市一丸となった体制 

づくりを指示いたしました。 

  

  

  

  

 

  

  

「ぐるっとまつばら 健康ウォーク」（10月 27 日） 

 

 

竹内街道 1400 年の記念事業として、

大阪府・奈良県と街道が通る沿線市町村

によるリレーウォーキングの一つとして

「ぐるっとまつばら健康ウォーク」を 

開催いたしました。 

中央公園をスタートし、王仁の聖堂址

や、岡公園、緑の一里塚、柴籬神社を  

巡り、最終中央公園に戻ってくる約 8km

を、秋晴れの下、私も全コースを歩かせ

ていただきました。 

   ご尽力いただきました実行委員会や、ご協賛・ご協力いただきました各種団体の   

皆さん、本当にありがとうございました。そして、参加された皆さん、お疲れ様でした。 



「第 21回セーフコミュニティ世界会議」（10月 21 日～23日） 

 

 

メキシコのメリダで開催されました

「第 21 回セーフコミュニティ世界会議」

に出席し、松原市の「協働」の取り組み

を報告いたしました。 

11 月 16 日の正式な認証取得後は、  

セーフコミュニティ国際認証都市として、

これまで以上に松原市を発信してまいり

ます。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「第 3 回一部事務組合設立準備委員会」（10 月 18日） 

 

 

大阪市役所にて開催されました、   

第 3 回一部事務組合設立準備委員会に 

出席いたしました。 

本日の委員会にて一部事務組合の規約

案がまとまりました。引き続き、組合設立

に向け、全力で取り組んでまいります。 

  

 



「まつばらバーガー試食会」（10 月 17日） 

 

 

「まつばらバーガー」の試食会に参加し

ました。 

地産地消をコンセプトに松原市産の 

農畜産物を使用した究極のご当地バーガ

ーは本当に美味しかったです。 

11 月 9～10 日の「第 4 回まつばらマル

シェ」において、市民の皆さんに是非、食

べてもらいたいと思います。 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

「第 120 回近畿市長会・総会」（10月 17 日） 

 

  

豊中市にて開催されました近畿市長会の

総会に出席しました。 

近畿 2 府 4 県から集まった首長とともに、

保健医療制度や社会福祉制度、都市基盤の整

備促進等について審議し、国等に要望するた

めの報告書を作成しました。                                                                                                             

     

 

 



「シルバー人材センターフェア視察」（10月 16 日） 

 

 

市民ロビーにて「シルバー人材センタ

ーフェア」が開催されておりましたので、

公務の合間をぬって視察いたしました。 

日頃の活動のパネル展示や作品の 

展示、手芸や色鉛筆絵画の体験コーナー、

着付けの実演などが催されておりまし

た。 

  

  

  

 

  

  

 

 

 

「河合神社・秋祭り」（10 月 13日） 

  

  

河合神社の秋祭りにお招きいただき

ました。 

地域のお祭りに参加いたしますと、 

人と人との繋がり、一体感を強く感じ 

ます。防犯・防災は、地域における自助・

共助が必要不可欠であります。これから

も本市の安心安全のまちづくりにご支

援とご協力をお願いいたします。 

  



「松原市防災総合訓練」（10月 13日） 

 

 

松原市防災総合訓練を開催いたしま

した。 

本年度は、市民運動広場をメイン会場

に、松原第六中学校をサブ会場とし、よ

り実践的な訓練を実施し、当日は、消防

団をはじめ、町会連合会等々様々な団体

の参加、ご協力を賜りながら、実施する

ことができました。 

「セーフコミュニティ」の正式な認証

取得を来月に控えておりますが、引き続

き、「協働」の取り組みとしてこれからも本市の安心安全のまちづくりにご支援・ご協力

を賜りますようお願いいたします。 

訓練に参加された皆さん、ありがとうございます。本当にお疲れ様でした。 

  

  

 

 

 

「第 34回松原市 PTA親善バレーボール大会・開会式」（10 月 13日） 

 

第 34 回松原市 PTA 親善バレーボール大会

におきまして、挨拶させていただきました。 

PTA 活動を通して、それぞれがつながり、

バレーボールを続けておられる皆さんには、

これからも「絆」を大切に、仲間づくり、健

康づくりのために継続してもらいたいと思い

ます。 

 



「八木早希さんによる国際交流講演会」（10 月 12日） 

 

国際交流事業として、元毎日放送アナウン

サーでフリーキャスターの「八木早希」さん

を講師にお迎えし、講演会を開催いたしまし

た。 

「世界への扉と言葉のチカラ」をテーマに、

八木さん自身の留学経験を交えた話をご講演

いただきました。 

この講演会により、市民の皆さんに国際 

交流の意識が高まることを期待いたします。 

  

 

 

 

 

 

 

「第 75回全国都市問題会議」（10月 10 日～11 日） 

 

大分県におきまして開催されました全国都

市問題会議に出席いたしました。 

今年のテーマは「都市の健康～人・まち・

社会の健康づくり～」でしたが、本市といた

しましても、「日本一健康で安心安全なまち」

を目指して、まちづくりに取り組んでまいり

ます。 

  

 

 



 

「防火図画選考審査会」（10月 7日） 

 

防火図画の選考審査会を開催し、審査委員長

として挨拶させていただきました。 

今年もたくさん応募いただき、皆さん、いろ

んな視点から火災予防に対する絵を描かれてお

り、それぞれ訴えるものがあり、難しい選考で

ありました。 

これからも、防火防災意識向上に向けた取り

組みを続けていきたいと思います。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「警防技術練成会」（10月 7日） 

 

 

警防技術練成会を開催し、消防職員

を激励してまいりました。 

来月行われる大阪府下警防技術指導

会では好成績を残せるよう、日頃の訓

練の成果を存分に発揮してもらいたい

と思います。 

ご来賓の消防団、火災予防協会、そ

して、婦人防火クラブの皆さん、暑い

中、本当にお疲れ様でした。 

  

   



「第 36回市民芸能祭」（10月 5日） 

  

 

36 回目を迎えました松原市民芸能祭に 

お招きいただき、挨拶させていただきまし

た。 

松原市文化会館の開館とともに始まった

市民芸能祭ですが、これまで続けてこられ

た方々の民謡などの芸術に対する熱意の高

さに敬意を表します。 

これからも市民文化の向上にご支援・ 

ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

 

 

 

  

「元希者クラブ松原スポーツ大会」（10月 4 日） 

 

 

老人クラブ連合会のスポーツ大会にお

招きいただき、挨拶させていただきました。 

この日の天気は、朝は曇っておりました

が、次第に回復し、スポーツ日和のもと、

本市の元希者の方々による元気あふれる

プレーを拝見させていただきました。 

これからも、スポーツを通じて健康維持

に励んでいただきますようお願いいたし

ます。 



「大塚高等学校ダンス部、全国大会出場報告」（10月 3日） 

 

 

第 6 回日本高校ダンス部選手権に出場

された大塚高等学校ダンス部が結果報告

に来てくれました。 

創部後、短い期間で全国大会出場まで

達成されたのは、皆さんの弛まぬ努力の

結果だと思います。 

これからも皆さん一丸となって頑張っ

てくださいとお伝えし、がんばる市民応

援金を手渡しました。 

  

 

 

 

 

 

 「西山晃平君、全国大会出場報告」（10月 2日） 

 

第 36 回全国 JOC ジュニアオリンピック

カップ夏季水泳競技大会に出場された松原

小学校 5 年生の西山晃平君が報告に来てく

れました。 

思った泳ぎができなかった、とのことで

したが、昨年よりも順位が上がっており、

努力の成果だと思います。 

さらなる上を目指し、勉強とお手伝いに

も励んでくださいとお伝えし、がんばる市

民応援金を手渡しました。 

  



「新規採用職員への訓示」（10 月 2日） 

 

 

今年度の 10 月採用となる新規職員と

面談しました。 

難関を突破し、採用となったわけです

が、日々、初心を忘れずに本市のまちづ

くりに全力で取り組んでもらうよう伝え

ました。 

  

   

  

  

 

  


